

IV Congreso Nacional. Responsabilidad Social e Innovación en la Ingeniería

En el Centro Internacional de Exposiciones y Convenciones del WTC en la Ciudad de México, se efectuó el IV Congreso Nacional. Responsabilidad Social e Innovación en la Ingeniería, del 3 al 5 de mayo de 2010.

El objetivo de este congreso, organizado por la Academia de Ingeniería, es intercambiar conceptos entre académicos, gobierno, empresas, expertos

y analistas, para la superación de las ingenierías.

Por el Instituto de Ingeniería participaron los doctores Daniel Reséndiz Núñez, Roger Díaz de Cossio, Roberto Meli Piralla, Ricardo Chicurel Uziel, José Luis Fernández Zayas, Luis Esteva Maraboto, Sonia Ruiz Gómez y Sergio Alcocer Martínez de Castro, secretario general de la UNAM. Como parte de las

actividades del Congreso, se montó un área de exposición donde el Instituto de Ingeniería mostró los trabajos que se desarrollan en este centro de investigación, y proporcionó información general, enfatizando los desarrollos tecnológicos factibles de transferir a la industria. Además se entregó material promocional impreso a los diferentes visitantes. El stand estuvo a cargo del arquitecto Máximo René Olvera Salgado, el físico José Manuel Posada de la Concha y la ingeniera Margarita Moctezuma Riubí, de la Unidad de Promoción y Comunicación del II UNAM 